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Школа сегодня

В избирательном округе

ИА «Тюменская линия» сообщает

10 ноября – 
День сотрудника органов внутренних дел

К такому выводу пришли 
участники заседания Совета 
политических партий, которое 
провёл полномочный пред-
ставитель Президента Рос-
сийской Федерации в Ураль-
ском федеральном округе 
Игорь Холманских.

В заседании приняли участие 
губернаторы субъектов Россий-
ской Федерации, руководители 
органов исполнительной и за-
конодательной власти, а так-
же депутаты Государственной 
Думы Федерального собрания 
Российской Федерации, руково-
дители региональных отделений 
политических партий. 

Совет подвёл итоги единого 
дня голосования 18 сентября. 
В своём выступлении Игорь 
Холманских отметил, что глав-
ным итогом прошедших вы-
боров является ясная картина 
волеизъявления избирателей: 
граждане страны поддерживают 
политику Президента России и 
дали мандат на её продолжение. 

Прошедшие выборы в оче-
редной раз доказали устойчи-
вость российской политической 
системы. «В Государственную 
Думу, законодательные органы 
регионов Уральского феде-
рального округа вновь прошли 
четыре партии, которые мы 
привычно называем парламент-
скими. Минувшие выборы вновь 
показали, что такая структура 
представительства устраивает 
избирателей», – сказал полпред.

Ещё одной особенностью 
прошедших выборов стал в 
целом спокойный и достой-
ный характер предвыборной 
борьбы. Было зафиксировано 
несколько случаев применения 
деструктивных политических 
технологий, таких как выпуск не-
зарегистрированных газет и ли-
стовок, а также попыток подкупа 
избирателей, однако массового 
характера они не носили. 

«Эффективность «чёрных 

технологий» уменьшается. Люди 
воспринимают подобные методы 
как банальное хулиганство и не 
реагируют на них. Всё это говорит 
о повышении политической куль-
туры общества, растущей граж-
данской зрелости избирателей, 
партий, всех участников предвы-
борной борьбы», – отметил Игорь 
Холманских. 

Между тем прошедшие выборы 
выявили ряд вызовов, которые 
стоят перед органами власти. 
По-прежнему распространены по-
пытки проникновения криминаль-
ных элементов во власть. Так, в 
Уральском федеральном округе 
в выборные органы власти было 
выдвинуто 167 ранее судимых 
кандидатов. Более трети из них 
– 59 человек – отсеяно на стадии 
регистрации. Однако 108 канди-
датур всё же попало в бюллетени 
для голосования. Справедливости 
ради надо отметить, что подавля-
ющее большинство из них было 
отвергнуто избирателями.

Всё же 25 ранее судимых кан-
дидатов избраны в органы власти 
различных уровней. Как правило, 
это органы местного самоуправ-
ления. Кроме того, один ранее 
судимый кандидат стал депу-
татом Государственной Думы 
и ещё один получил мандат в 
региональном законодательном 
органе.

«Необходимо продолжать 
настойчивую работу с предста-
вителями партий с целью отказа 
от выдвижения ранее судимых 
кандидатов. Тем более важ-
но исключить любые попытки 
кандидатов скрыть сведения о 
своей судимости», – подчеркнул 
полпред.

Кроме того, на выборах были 
случаи сотрудничества парла-
ментских партий с некоторы-
ми группами экстремистской 
направленности, что вкупе с 
несколькими эпизодами неадек-
ватной политической агитации 
вызывало лишь недоумение и 
неприятие со стороны большин-
ства электората. «Уроки прошед-
шей избирательной кампании, в 
том числе её негативный опыт, 
должны быть учтены партиями, 
отдельными кандидатами и 
органами власти. Понятно, что 
политическая деятельность 
– не тротуар Невского проспек-
та, и в предвыборной борьбе 
возможны любые повороты. В 
конечном счёте выигрывает тот, 
кто действует в рамках закона и 
моральных норм. Прошедшие 
выборы ещё раз подтвердили 
это правило», – подвёл итог 
Игорь Холманских. 

Полномочный представитель 
сформулировал основную за-
дачу на ближайший период: 
«Впереди главное событие 
текущего электорального цикла 
– выборы Президента России. 
Наша общая задача – провести 
их организованно и достойно. 
Именно для этого и нужно в 
первую очередь извлечь уроки 
из состоявшихся выборов, ис-
пользовать позитивный опыт, 
свести к минимуму риски и 
проблемы».

Пресс-служба полномочного 
представителя 

Президента РФ в УФО

15 ноября 2016 года депутат Тюменской областной думы Юрий 
Михайлович Конев проведёт приём граждан по личным вопросам. 
Справки по телефону: 2-47-63.

«Школа фермера», орга-
низованная правительством 
Тюменской области и Фондом 
«Инвестиционное агенство 
Тюменской области», набира-
ет обороты. 

На одном из занятий ученикам 
из Армизонского, Аромашевско-
го, Юргинского и Ялуторовского 
районов рассказали о созда-
нии  молочной фермы с нуля. 
В качестве эксперта модуля 
выступил Роман Панфилов, 
менеджер по развитию новых 
моделей ферм региона компа-
нии «Данон», эксперт Молочной 
бизнес-академии. Специалист 
рассказал о выборе пород жи-
вотных, доильного оборудова-
ния, охладителей, недорогих 
вариантов постройки зданий. 
Эксперт привёл расчёты эконо-
мической составляющей работы 
современной фермы, примеры 
бизнес-планов. Особое внима-
ние было уделено раскрытию 
таких тем, как качество корма, 
условия содержания.

«Интерес к проекту значи-
тельный: в четырёх районах 
учится около 250 фермеров», 

– комментируют новость в пресс-
службе Инвестиционного агент-
ства Тюменской области. 

Блок учебных тем новой не-
дели – мясное скотоводство. В 
качестве эксперта с лекциями 
выступает  генеральный дирек-
тор Национального Союза про-
изводителей говядины, управля-
ющий партнёр консалтинговых 
компаний в ветеринарии, молоч-
ном и мясном животноводстве, 
технолог бизнес-процессов в 
мясном и молочном производ-
стве Роман Костюк. Ученики 
«Школы фермера» узнали об 
особенностях содержания мяс-
ных пород КРС, кормлении жи-
вотных, профилактике болезней 
и многом другом.

А. АЛЕКСЕЕВ
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«Школа фермера»: 
о создании фермы с нуля

Честность – лучшая политика

И.Р. Холманских

Многодетные семьи Юргинского района 
обеспечены земельными участками 

полностью
Более 35 процентов многодетных семей Тюменской об-

ласти, вставших на учёт для предоставления им земельных 
участков, обеспечены бесплатными площадками под ИЖС. 
Об этом сообщил заместитель губернатора, директор регио-
нального департамента имущественных отношений Андрей 
Киселёв. 

С 2011 года в очереди на получение участков находилась 13021 
семья. Из них этой государственной поддержкой воспользовались 
4644 семьи. Очередь уменьшилась на 35,7 процента.

«Большее количество многодетных семей – городские жители, 
и земельные участки предоставляются им как в городах региона, 
так и непосредственной к ним близости. Чуть меньше сорока про-
центов семей – жители сельских территорий», – пояснил Андрей 
Киселёв.

По его словам, количество земельных участков многодетным 
в Тюменской области ежегодно увеличивается. За 2015 год было 
предоставлено 1066 участков, годом ранее – 905, в 2013 и 2012 
годах – 885 и 801, соответственно.

«В 2016 году мы обеспечим бесплатной землёй более 1100 се-
мей. В 2017-м традицию планируем не нарушать и предоставить 
ещё около тысячи участков», – добавил заместитель губернатора. 

На эти цифры и скорость выполнения программы влияют об-
стоятельства, связанные с переводом земли из федеральной 
собственности в областную, постановку её на учёт. 

В 2016 году в регионе многодетным предоставлено 102 гектара 
площади земли. Наиболее активная работа ведётся в Заводо-
уковске – там насчитывается около 500 участков общей площадью 
76,5 га. Семьи Сорокинского и Юргинского районов обеспечены 
земельными участками полностью.    

Напомним, 10 октября 2011 года губернатор Владимир Якушев 
утвердил положение о бесплатном предоставлении земельных 
участков гражданам, имеющим троих детей и более. Тогда был  
чётко обозначен список документов, которые должна представить 
семья для получения участка и пройти все необходимые процедуры.

Уважаемые сотрудники полиции!
Во все времена сотрудники полиции стоят на страже право-

порядка и законности в обществе. Искренне благодарю вас за 
честную службу, за верность выбранной профессии, за пре-
данное служение закону и обеспечение безопасности юргинцев. 

В профессиональный праздник выражаю слова особой благо-
дарности ветеранам органов внутренних дел. Своим примером 
вы вдохновляете новое поколение полицейских на сохранение и 
продолжение лучших традиций. 

От всей души желаю ветеранам и всему личному составу 
отделения полиции № 2 (дислокация с. Юргинское) крепкого 
здоровья, успехов в службе, выполнении профессионального и 
гражданского долга! 

В. ВАСИЛЬЕВ, глава района

Областные родительские 
собрания в регионе в режиме 
видеоконференции проходят 
традиционно. Такой способ 
связи способствует открыто-
му обсуждению актуальных 
вопросов отрасли, продуктив-
ному взаимодействию всех 
участников образовательного 
процесса.

Очередное собрание прошло 
2 ноября. Его тема: «Государ-
ственная итоговая аттестация и 
образовательный выбор выпуск-
ников». К участию приглашались 
родители, руководители и спе-
циалисты органов управления 
образованием, руководители 
образовательных организаций, 
педагоги всех муниципальных 
образований области, а также 
психологи, представители об-
ластного родительского комитета 
и средств массовой информации.

В ходе собрания родители 
смогли получить комментарии 
работников департамента об-
разования и науки Тюменской 

области, в частности директора 
Алексея Владимировича Райде-
ра, по вопросам организации го-
сударственной итоговой аттеста-
ции. Руководитель департамента 
говорил о четырёх шагах к успеху 
ЕГЭ, познакомил с алгоритмом 
выбора предметов для прохож-
дения итоговой аттестации, об 
интернет-ресурсах для подготов-
ки к экзаменам. 

Были даны ответы на вопросы, 
поступившие к областному роди-
тельскому собранию. Что интере-
сует родителей выпускников? Во 
всех ли вузах будут учитываться 
результаты итогового сочинения 
(изложения), будут ли выпускники 
2017 года сдавать русский язык 
устно, кто должен обязательно 
сдавать русский язык устно, 
можно ли изменить предметы 
для прохождения ЕГЭ, внести 
дополнительный предмет…

В рамках данного собрания 
состоялось обсуждение темы на 
уровне района. Учителя-предмет-
ники МАОУ «Юргинская средняя 

общеобразовательная школа» 
говорили о самостоятельной 
подготовке к сдаче ОГЭ и ЕГЭ. 
Главный специалист отдела об-
разования Татьяна Яковлевна 
Агапитова и заместитель дирек-
тора МАОУ «Юргинская СОШ» 
Ирина Геннадьевна Анисимова 
поднимали вопросы выбора 
предметов, профильного об-
учения, привели статистику по 
выбору предметов и статистику 
по поступлению в вузы в 2016 
году. 

О. КОНОВАЛОВА

ГИА и выбор выпускников

А.В. Райдер
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10 ноября – День сотрудника органов внутренних дел

Так назначено 
судьбой

Не думал выпускник Юргин-
ской средней школы Саша Бра-
тенков, что песня про «службу 
дни и ночи», которая «назначена 
судьбой», будет и про него. 
Решил идти по стопам мамы 
Тамары Богдановны – педагога 
с многолетним стажем работы, 
бессменного руководителя само-
го крупного в районе образова-
тельного учреждения. Поступил 
в Ишимский вуз, заканчивал 
учёбу уже в Тобольском госу-
дарственном педагогическом 
институте. 

Но учителем не случилось 
работать ни дня. Судьба рас-
порядилась иначе. Сразу после 
окончания вуза Александру 
предложил работу в милиции 
Андрей Фёдорович Королёв, на 
тот момент начальник кадровой 
службы. Согласился. Решающим 
аргументом стали определён-
ность и стабильность, которые 
гарантирует служба в ОВД. А 
ещё общепринятое утвержде-
ние: стоять на страже закона, 
обеспечивая покой граждан, – 
самая что ни на есть настоящая 
мужская работа! С этой мыслью 
он 1 августа 2007 года и присту-
пил к работе в районном отделе 
внутренних дел.

Первые профессиональные 
шаги делал милиционером в изо-
ляторе временного содержания. 
Сегодня, спустя девять лет, о 
том времени говорит как о ста-
жировке, которая дала и первый 
опыт, и реальное представление 
о службе. Не разочаровался, 
остался, прошёл полугодовую 
первичную учёбу в Тобольске.

Стал работать оперуполно-
моченным уголовного розыска. 
Убойный отдел ментовского 
сериала здесь отдыхает: юр-

гинским операм приходится за-
ниматься не только убийствами, 
их, к счастью, не так много, но и 
раскрывать другие преступления, 
в числе которых кражи и мошен-
ничества, устанавливать место-
нахождение людей, разыскивать 
без вести пропавших. За четыре 
года на собственном опыте убе-
дился: УгРо – это не кино, проза 
жизни сурова. 

На мою просьбу рассказать о 
запомнившемся деле, Александр 
Иванович ответил:

– Каждый эпизод по-своему 
интересен. Трудно что-то выбрать 
из нескончаемой вереницы дел: 
раскрываешь одно преступление 
– тут же появляется другое, тре-
тье… Нет времени задуматься, 
без спешки проанализировать.

Постоянные выезды, работа вне 
временных рамок, не считаясь 
с личной жизнью, – надо быть к 
этому готовым. А частная жизнь в 
лице супруги требует внимания. 
Для чего мы работаем, если не 
ради семьи? Отчасти это стало 
причиной перехода на другую 
должность. С 2011 года Александр 
Иванович Братенков – опера-
тивный дежурный. Его основное 
место службы – дежурная часть. 
Его основные обязанности – при-
нимать сообщения, регистриро-
вать заявления, своевременно 
реагировать на каждую поступаю-
щую информацию. Порой от того, 
насколько быстро оперативный 
дежурный направит её в след-
ственно-оперативную группу, за-
висит весь дальнейший ход дела. 
Ответственно? Безусловно! 

– С переходом в дежурную 
часть появилась определён-
ность с личным временем. Я 
могу полностью свободное время 
посвящать жене Оксане и сыну 
Никите, он воспитанник детского 
сада, – признаётся Александр. 

Кстати, наш разговор проходит 
непосредственно в дежурной 
части. Молодой человек только 
сдал свою смену коллеге – Сер-
гею Владимировичу Тишаеву – и 
готовился уходить домой.

– И ещё один вопрос о на-
градах. 

Понимаю, что задерживаю от-
дежурившего сутки человека, но, 
зная, что он участвовал в специ-
альных операциях на Северном 
Кавказе, не могу не спросить об 
этом. И Александр действительно 
в качестве самой значимой награ-
ды называет медаль «За службу 
на Северном Кавказе». Она не-
правительственная, учреждена 
общественностью – Всероссий-
ским Союзом общественных объ-
единений ветеранов десантных 
войск – оттого и ценность её 
возрастает кратно. 

Желаю собеседнику удачи в 
службе и спешу на встречу с 
Андреем Александровичем Ива-
новым.

Работа на земле
В полиции есть такое выраже-

ние – «работать на земле». Это 
относится к службе участкового 
уполномоченного полиции, ко-
торый ежедневно общается с 
населением, делает подворные 
обходы, чтобы хорошо знать 
живущих на территории людей. 

Этот разговор со старшим 
участковым уполномоченным 
полиции капитаном Ивановым 
у нас не первый. Четыре года 
назад Андрей Александрович 
участвовал в областном этапе 
Всероссийского конкурса «Народ-
ный участковый», где всё основы-
валось на интернет-голосовании. 
Тогда, чтобы привлечь внимание 
к конкурсу как можно больше 
человек, начальник отделения 
полиции Андрей Валентинович 
Вагин обратился к нам с просьбой 
рассказать на страницах газеты 
об юргинском Анискине, который 
пользуется уважением у коллег 
и, что ещё важнее, у жителей 
Зоновского, Бушуевского и Во-
лодинского поселений. А три года 
назад Андрею Александровичу 
за долгосрочное добросовестное 
исполнение служебных обязанно-
стей вручали медаль «За отличие 
в службе» III степени. Встреча-
лась с ним на сходах граждан. 
Помню чёткие доклады участко-
вого об оперативной обстановке 
на вверенной ему территории, 
о профилактической работе по 
охране общественного порядка.

В сегодняшнем разговоре вспо-
минаем пошагово жизненный 
путь зоновца Андрея Иванова. 
После Зоновской основной шко-
лы была учёба в Юргинской 
средней школе, Юргинском про-
фессиональном училище – на 
мастера сельскохозяйственного 
производства. 

– По первому своему образо-
ванию я фермер, – улыбается он. 
И, видя моё недоверие, поясняет: 
– В свидетельстве о начальном 
профессиональном образовании 
это записано, как уточнение к 
мастеру. Затем была служба в 
рядах Вооружённых сил. После 
армии пытался обосноваться в 
Тюмени, но не смог привыкнуть 
к городской суете и вернулся 
домой. Наш зоновский участко-
вый Валерий Николаевич Котов 
предложил попробовать себя на 
милицейской службе. 

В декабре 2004 года Андрей 
Александрович пришёл работать 
во вневедомственную охрану 

старшим группы задержания. Вы-
езжал с группой по сообщениям 
на вызовы, патрулировал рай-
онный центр. Спокойной работу 
сотрудников данной службы не 
назовёшь: объектов достаточно 
много – под охраной находятся 
все торговые точки, все админи-
стративные здания. Оперативно, 
за считанные минуты, прибывали 
по сигналу на объект. Имея двух-
годичную армейскую подготовку, 
молодому человеку вписаться 
в такой режим работы было не-
сложно. Решил, что останется в 
милиции, поступил на заочное 
отделение в Тюменский юриди-
ческий институт.

С июня 2009 года А.А. Ива-
нов перешёл в подразделение 
участковых уполномоченных. 
Территорией обслуживания было 
родное село. Постепенно к Зо-
ново прибавилось Бушуево, Во-
лодино. А в последние годы – в 
период отпусков – приходится 
контролировать и четыре, и пять 
сельских поселений! Кроме того, 
Андрею Александровичу пери-
одически приходится исполнять 
обязанности дознавателя. Не 
зря, отзываясь о сотрудниках, о 
которых надо рассказать на стра-
ницах районной газеты к профес-
сиональному празднику, Андрей 
Леонидович Борисов о капитане 
Иванове сказал: «Универсал».

Такая работа
Череду осенних праздников продолжает День со-

трудника органов внутренних дел. Долгие годы, до 
вступления в силу нового Федерального закона «О 
полиции» 1 марта 2011 года, привычным для нас было 
словосочетание «День милиции». Но как бы мы не на-
зывали службу, её цель – обеспечить покой и безопас-
ность граждан. Ведь не зря в присяге есть такие слова: 
служа закону – служу народу.

Начальник отделения полиции № 2 МО МВД России 
«Омутинский» Андрей Леонидович Борисов в числе 
лучших отмечает сотрудников дежурной части, групп 
участковых уполномоченных и уголовного розыска 
– Александра Ивановича Братенкова, Андрея Алек-
сандровича Иванова и Андрея Владимировича Нурут-
динова. Мне предстояла встреча с тремя капитанами. 
Сегодняшняя страница, посвящённая Дню сотрудника 
органов внутренних дел, – о них.

– Состоялось знакомство с 
коллективом, с трудовыми буд-
нями. В институте учился на опе-
руполномоченного угрозыска, 
работу по БЭП изучал только 
полгода (несмотря на это, 
во время государственного 
экзамена вопрос по экономи-
ческой безопасности сдал на 
«отлично», – прим. автора). 
Понял, что учёба – это одно, а 
практика – совсем другое. Кроме 
допросов и дознаний, столько 
всякой бумажной работы нужно 
переделать! Кабинетная работа 
требует усидчивости и скрупу-
лёзности, ведь нужно составлять 
подробные отчёты по каждому 
делу, заполнять протоколы, по-
становления… 

Первый год был для молодого 
человека сложным ещё и потому, 
что на тот момент произошла 
реорганизация отделов, и ему 
приходилось ездить на работу 
непосредственно в Омутин-
ское. Кто ежедневно ездит на 
работу, преодолевая утром и 
вечером путь в сорок–пятьдесят 
километров, поймёт – насколько 
изматывает дорога, которая, к 
тому же, отнимает у человека 
личное время.

В конце 2011 года А.В. Нурутди-
нов перешёл в группу дознания, 
стал заниматься предваритель-
ным расследованием уголовных 
дел. А через полгода перевёлся 
в группу участковых уполномо-
ченных – тогда уже полиции, где 
проработал с марта 2012 года по 
декабрь 2013-го. С 9 декабря по-
шёл отсчёт службы в уголовном 
розыске. С января он – старший 
оперуполномоченный УгРо. 

Так, постепенно Андрей Вла-
димирович детально вникал в 
работу практически всех струк-
тур, действующих в органах 
внутренних дел. 

– На сегодня мой професси-
ональный стаж – шесть лет, не 
считая периода учёбы. Могу и 
уголовное дело закончить, и 
составить административный 
материал в минимально корот-
кие сроки. 

– За такой, казалось бы, не-
большой временной период Вы 
могли оценить свои силы прак-
тически во всех подразделениях. 
Что Вам ближе? – спрашиваю. 
И получаю однозначный ответ, 
которому не удивлена:

– Уголовный розыск, кото-
рый предупреждает, пресекает 
и раскрывает преступления. 
Каждая работа в полиции по-
своему трудна. Здесь, в УгРо, 
служить интересно, постоянно 
приходится решать оперативные 
задачи. Когда совершается пре-
ступление, страдают люди, по-
человечески хочется им помочь, 
найти злоумышленника, а для 
этого надо владеть методами и 
приёмами розыска. Надо уметь 
рассуждать логически. В моей 
практике были случаи, когда пре-
ступления раскрывались путём 
умозаключений во время выезда 
на место преступления.

Следующий мой вопрос: какие 
качества важны в оперативной 
работе.

– На мой взгляд, от оператив-
ника, прежде всего, требуются 
хорошая, цепкая память, настой-
чивость, стремление к получе-
нию положительного результата. 
А также серьёзные знания и 
практические навыки, мужество, 
выдержка, самообладание.

Чуть больше месяца назад, 5 ок-
тября, эта важнейшая в борьбе 
с преступностью оперативная 
служба отметила 98-летие со 
дня образования. Покидая каби-
нет старшего оперуполномочен-
ного уголовного розыска, желаю 
трудовых успехов.

О. КОНОВАЛОВА
Фото И. ПЛАТОНОВОЙ 

Сыщик
Универсалом можно назвать 

и капитана полиции Андрея 
Владимировича Нурутдинова, 
старшего оперуполномоченного 
группы уголовного розыска. Он, 
кстати, тоже родом из Зоново. И 
тоже выпускник Тюменского юри-
дического института. Правда, в 
отличие от Андрея Александро-
вича Иванова, о работе в орга-
нах внутренних дел мечтал со 
школьной скамьи, потому и вуз 
выбрал юридический, и учился 
в нём очно – по направлению от 
Юргинского ОВД. О курсантских 
годах – воспоминания особые: 
жил в казарме, носил форму, 
ходил в наряды. Воинская дис-
циплина, всё – строго по распи-
санию, выход в город в увольни-
тельную – только с разрешения 
руководства.

В 2010 году окончил институт, 
пришёл в отделение полиции 
оперуполномоченным группы по 
борьбе с экономическими пре-
ступлениями. На мой вопрос, 
чем был первый год работы для 
молодого лейтенанта тогда ещё 
милиции, отвечает:

А.В. Нурутдинов

А.А. Иванов

А.И. Братенков



9 ноября 2016 г.                                                                                                             «ПРИЗЫВ»                                                                                                                          3 стр.

Газетный день

Ветераны

Обучение и воспитание: творчество и сотрудничество

Юрга спортивная

На базе санатория «Сосно-
вый бор» Ялуторовского рай-
она состоялся трёхдневный 
семинар председателей рай-
онных, городских ветеран-
ских советов педагогического 
труда, посвящённый  теме: 
«Имидж учителя современной 
российской школы и престиж 
педагогической профессии».

В ходе встречи была органи-
зована деловая игра по данной 
проблеме, которую провела за-
служенный учитель, кандидат 
педагогических наук Алевтина 
Николаевна Туний. 

На протяжении всего семина-
ра красной нитью прослеживал-
ся аспект, каким образом могут 
быть полезными ветераны, чем 
могут помочь школам. Перед 
ветеранами педагогического 
труда выступила председатель 
Тюменской межрегиональной 
организации Профсоюза ра-
ботников образования и науки 
Валентина Тимофеевна Ху-
дякова. Её выступление было 
посвящено теме новых изме-
нений в сфере образования. 
Поделилась впечатлениями с 
всероссийского августовского 
педсовета, от встреч учителей с 
Председателем Правительства 
РФ Дмитрием Анатольевичем 
Медведевым и министром об-
разования РФ Ольгой Юрьевной 
Васильевой.

Состоялся оживлённый разго-
вор председателей ветеранских 
организаций педагогов, обмен  
опытом работы на местах. А 

Имидж учителя, 
престиж профессии

В октябре, как вы помните 
из информации в нашей газе-
те, почтовыми отделениями 
района проводилась декада 
подписки. Осень для редакции 
и работников почтовой связи – 
пора большой напряжённой ра-
боты. Это – первое мероприятие 
большой подписной кампании. 
Следует отметить, что в целом 
декада прошла организованно. 
1288 экземпляров периоди-
ческих изданий выписали юр-
гинцы. Из них – 535 районной 
газеты «Призыв». Согласитесь, 
неплохое начало! Так, общая 
стоимость выписанных журна-
лов и газет по районному центру 
составила более 55000 рублей. 
А наибольшее число посетите-
лей было в эти дни в Бушуев-
ском, Володинском, Агаракском, 
Новотаповском, Северо-Плет-
нёвском отделениях связи, в 
посёлке строителей. Подписчики 
делились своим мнением по 
поводу периодики сегодня. В 
том числе по поводу районной 
газеты и её содержания.  

Было много тёплых отзывов. 
Жизнь в маленьком районе об-
ходится без больших сенсаций. 
Но, надо отдать должное моим 
коллегам, из негромких событий 
районного масштаба они умеют 
извлечь столько интересного и 
полезного! Просматривая под-
шивку районной газеты за ны-
нешний год, не могу удержаться, 
чтобы не перечитать отдельные 
материалы заново, хоть со-
держание настолько знакомо, 
что могу цитировать авторов по 
памяти: каждый материал про-
читываю в оригинале, в гранках, 
потом в газете. Столько в них 
труда и души! Умения не только 
написать, но и соучаствовать, 
сопереживать. Поэтому в Дом 
прессы заходят за советом, 
просто за душевным общением. 
Звонят с вопросами, которые 
волнуют. Ответы с комментари-
ями специалистов мы публикуем 

в постоянной востребованной 
рубрике «Вопрос номера».

Что в районной газете вас 
не устраивает? Не устраивает 
информационный блок нашего 
издания. Нам звонят, выражают 
недовольства заведующим от-
делений связи и почтальонам. 
Решения органов местного са-
моуправления, отчёты об ис-
полнении районного и сельских 
бюджетов. Информационные 
сообщения – это, безусловно, не 
развлекательное чтиво. Это обще-
ственно-политическое издание. 
Притча во языцех в ваших отзывах 
о газете: сплошь решения дум в 
районном СМИ – читать нечего. 
Не будьте столь категоричны! 
Планируется вся официальная 
информация органами местного 
самоуправления для вашей ос-
ведомлённости. Закладываются 
в бюджет средства на эти цели. 
Отводится печатная площадь 
сверх плана обязательных газет-
ных номеров и полос. Сложно 
ориентироваться в цифрах? Увы, 
надо вникать, постигать – таков 
порядок, придуманный не нами. 
Всё это не в ущерб читательским 
интересам – хочу подчеркнуть. 

Все актуальные репортажи, все 
тематические полосы, полюбив-
шиеся рубрики выйдут по плану 
обязательно. Они продуманы, 
согласованы и утверждены в 
департаменте информационной 
политики Тюменской области. 
Основаны на его рекомендаци-
ях по информационному обе-
спечению основных направле-
ний региональной политики. А  
адреса наших встреч и героев 
публикаций определяют главы 
и специалисты администраций 
сельских поселений. Сельская 
жизнь, агрокомплекс, малый 
бизнес, молодые специалисты, 
экономика подворий, традиции 
и праздники, ветераны – всё это 
рекомендации с мест.

Что касается предложений 
и конструктивной критики. Мы 
принимаем их охотно. На стар-
те новой подписной кампании 
давайте обсудим, какой быть 
районной газете в новом году. 
Могу твёрдо пообещать: че-
ловеческая направленность 
останется главным вектором 
нашего сотрудничества. Человек 
труда – главным героем наших 
материалов.

Порадую вас: стоимость под-
писки на первое полугодие не 
возросла, осталась на прошло-
годнем уровне. В отличие от сто-
имости многих других изданий и 
услуг, где цены действительно 
запредельные. Вот это и есть 
забота о читателе не на словах. 
В большинстве своём наши под-
писчики – люди небогатые, но 
благодарные и преданные. По 
почтовым отделениям Володи-
но, Бушуево, Агарака, Северо- 
Плетнёво, посёлка строителей 
из года в год высокий процент 
охвата населения подпиской на 
районную газету.

Т. УСОЛЬЦЕВА
Фото И. ПЛАТОНОВОЙ

Вместе с подписчиками

также – презентация книг, вы-
пущенных школами к великому 
празднику 9 Мая. Сборники 
стихов, изданных Централизо-
ванной библиотечной системой 
Юргинского района, – «Живая 
память о войне», «Я был на той 
войне».

Приятным моментом семинара 
стало подведение итогов твор-
ческих отчётов деятельности 
ветеранских организаций. Пред-
седатель областного Совета 
ветеранов-педагогов Ада Бори-
совна Китайгородская и член 
президиума Зоя Петровна Ко-
стенко вручили грамоты и  благо-
дарственные письма. Творческий 
отчёт юргинцев, отмеченный 
заслуженными наградами, под-
готовлен при участии М.Я. Алек-
сеевой, Л.Я. Меньших, ансамбля 
«Околица» под руководством 
С.А. Зябликова, Т.И. Петуховой, 
И.И. Горяевой и других.

А. АЛЕКСЕЕВ
Фото И. ПЛАТОНОВОЙ

«Перспективные направле-
ния реализации разноуровне-
вых программ художествен-
ной и научно-технической 
направленности» – так звучит 
тема, которая обсуждалась в 
районном Дворце культуры 
в рамках муниципального 
межведомственного методи-
ческого совета по развитию 
дополнительного образова-
ния, развивающего досуга и  
внеурочной деятельности. Его 
организаторами выступили 
работники Юргинской детской 
школы искусств. 

Это был первый межведом-
ственный семинар, на который 
собрались педагоги школ рай-
она,  работники РДК и сельских 
домов культуры, педагоги до-
полнительного образования. 
В общей сложности – более 
шестидесяти человек. 

Встречу открыла директор МАУ 
ДО «ЮДШИ» Ольга Николаевна 
Арсентьева. Она же рассказала 
об организации предоставления 
дополнительного образования на 
территории района. 

Рассматривался вопрос ме-
тодического сопровождения: 
говорили о методических реко-
мендациях по проектированию 
разноуровневых программ до-
полнительного образования, о 
перспективах развития. Тема 
актуальная, так как в настоящее 
время идёт процесс обновления 
программ, форм и технологий 
образовательного процесса в 

соответствии с изменяющимися 
запросами детей и их родителей. 
«Содержание и материал про-
грамм должны быть организова-
ны по принципу дифференциации 
в соответствии со следующими 
уровнями сложности: стартовый, 
базовый, продвинутый, – ак-
центировала внимание Ольга 
Николаевна. – Такие программы 
предполагают реализацию па-
раллельных процессов освоения 
содержания программы на его 
разных уровнях углублённости, 
доступности и степени слож-
ности».

Для участников методического 
совета были предложены мастер-
классы, подготовленные работни-
ками ДШИ: «Развитие и разучива-
ние танцевальных рисунков в на-
родном танце» – преподаватель 

Г.А. Кузнецова

Любимая игра 
На районных соревнованиях по мини-футболу в рамках 

общероссийского проекта «Мини-футбол в школу» среди де-
вушек и юношей было интересно, азартно, зрелищно. Детский, 
юношеский, лихой и яркий футбол – на самом деле нескучное  
зрелище, которое на нынешнем районном турнире среди девушек 
1999-2002 годов рождения украшалось матчем между командами  
ЮСОШ (корпус 1) и Юргинского отделения Заводоуковского агро-
промышленного техникума. Школьницы уверенно и результативно 
победили, подтвердив звание сильнейших в районе.

Турнир юношеских команд 2003-2006 годов рождения был более 
массовым: семь команд вели борьбу за чемпионство. Победили  
в соревновании юргинцы, причём в финале встретились две ко-
манды, представлявшие ЮСОШ (корпус 1).  В матче за «бронзу» 
футболисты Зоновской школы оказались сильнее североплет-
нёвцев. Среди юношей 1999-2002 годов рождения  сильнейшими 
также стали ребята первого корпуса Юргинской средней школы.

«Старты надежд»: 
волейбол

У волейболистов-школьников осень выдалась насыщен-
ной. В районном первенстве по волейболу среди команд обра-
зовательных учреждений «Старты надежд» в турнире у девушек 
2001–2003 годов рождения первенствовала команда первого 
корпуса ЮСОШ (первая команда), победившая в решающем матче 
соревнований волоейболисток из Северо-Плетнёво. Новотапов-
ские спортсменки выиграли бронзовые награды. Они оказались 
сильнее  представительниц Лесновской школы. Были яркие игры 
и у команд, не попавших в призовую тройку: Юргинского отде-
ления Заводоуковского агропромышленного техникума, второго 
корпуса ЮСОШ.

Среди девушек 1998–2000 годов рождения сильнейшим стал 
коллектив первого корпуса Юргинской средней школы, обыграв-
ший в финале спортсменок из второго корпуса. 

У юношей в старшей возрастной категории развернулась не 
менее интересная борьба за награды общеобразовательной спар-
такиады «Старты надежд». Старшеклассники на площадке – уже 
серьёзный, содержательный волейбол: комбинации, надёжный 
блок. Сильнее всех в этот день оказались волейболисты из первого 
корпуса Юргинской средней школы. В финале турнира победители 
обыграли североплетнёвских спортсменов.  В средней возрастной 
группе, наоборот, в финале североплетнёвцы оказались сильнее 
юргинских волейболистов. Юноши и девушки из этих общеоб-
разовательных учреждений – на пьедестале почёта. Достойный 
результат! Учащиеся Лесновской школы победили спортсменов 
из Нового Тапа.

А. УСОЛЬЦЕВ

По принципу дифференциации

хореографии В.В. Казанцев, 
«Параллельное низание объём-
ных изделий» – преподава-
тель декоративно-прикладного 
искусства Н.М. Сорочинская, 
«Графический рисунок» – препо-
даватель ИЗО Т.Н. Куриловская, 
«Развитие творческих способ-
ностей на уроках хореографии» 
– преподаватель хореографии 
Ю.В. Чашкова, «Развитие музы-
кальных способностей обучаю-
щихся» – преподаватель игры 
на фортепиано О.А. Мезенцева, 
«Работа с мягким материалом 
(пастель)» – преподаватель ИЗО 
А.А. Писцова.

Участники были признательны 
коллективу МАУ  ДО «ЮДШИ».

О. АЛЕКСАНДРОВА
Фото из архива 

МАУ ДО «ЮДШИ»

Мастер-класс ведёт Н.М. Сорочинская

Юргинцы 
выбирают «Призыв»



ПРОДАЁТСЯ:

ТВ-ЮРГА 
В ЭФИРЕ.

Смотрите нас на канале 
«Тюменское время» 

по вторникам, средам, 
четвергам 

и пятницам в 18-30.  
Телефоны: 

2-39-00, 2-49-85.

ИЗГОТОВИМ МЕБЕЛЬ ПОД ЗАКАЗ: кухни, 
прихожие, шкафы-купе, гостиные, спальни, 
офисную мебель, торговое оборудование и др. 
Замер, доставка, установка бесплатно. 

Телефоны: 8-922-005-05-80, 8-922-005-10-54. 
И.П. Чернов А.А. (2-1)

Поздравляем!
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Продолжается ПОДПИСКА 
НА РАЙОННУЮ ГАЗЕТУ «ПРИ-
ЗЫВ» на первое полугодие 
2017 года. Доставочный та-
лон вам оформят во всех 
отделениях почтовой связи 
района. 

Жители районного цен-
тра также могут подписать-
ся на районную газету в 
Доме прессы. Стоимость 
подписки в редакции (если 
будете забирать газету 
сами) – 270 рублей.

(9-3)

СЕПТИК (3 куб.) – 13 тыс. руб.
БАКИ мусорные.
ТЕПЛИЦЫ – от 7 тыс. руб.
MetalТорг.  8-912-387-99-05.

(10-5)

(10-4)

Реклама. Объявления.

(14-8)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ. Телефон: 8-902-620-14-16. (6-5)ЗАКУПАЕМ ГОВЯДИНУ, 
БАРАНИНУ. 
Телефон: 8-904-462-90-72. (6-3)

Для вас 
вещает 
 радио-

программа 
«ЮРГИНСКАЯ 

ВОЛНА»  
каждую среду 

и пятницу 
в 18-00 

на канале 
«Радио-7». 
Телефоны: 
2-46-89, 
2-49-85.

Прокурор разъясняет

Коллектив Лесновской школы выражает глубокое, искреннее 
соболезнование Тамаре Богдановне Братенковой по поводу пре-
ждевременной смерти сына 

БРАТЕНКОВА Алексея Ивановича.  
Разделяем горечь невосполнимой утраты.

Коллектив Бушуевской школы  выражает глубокое соболезно-
вание Тамаре Богдановне Братенковой по поводу преждевре-
менной смерти 

СЫНА. 
Скорбим вместе с Вами.

Выражаем глубокое, искреннее соболезнование Тамаре Бог-
дановне Братенковой по поводу трагической смерти  

сына АЛЕКСЕЯ. 
Разделяем горечь невосполнимой утраты.

В.К. Зарывных, З.А. Токарева, Е.Ф. Филиппова, 
Г.А. Кузнецова, Л.Н. и Н.И. Раевских

Выражаем искреннее соболезнование Ивану Михайловичу, 
Тамаре Богдановне, Александру Ивановичу Братенковым, Лари-
се Ивановне Коноваловой по поводу преждевременной смерти  
сына, брата 

БРАТЕНКОВА Алексея Ивановича.
Скорбим  вместе с вами.

Семьи Мозгуновых, Горновых

ЗАКОПЧУ МЯСО. с. Зоново.
Телефон: 8-950-499-76-92. 

Трёхкомнатная КВАРТИРА.
Телефон: 8-992-300-75-75.

***
ХОНДА-ФИТ, 2001 г.в.
Телефон: 8-982-942-23-46.

(2-2)

***
СТЕЛЬНАЯ НЕТЕЛЬ, 
БЫК. 
Телефон: 8-902-622-89-24.

***
МЯСО 
(СВИНИНА, ГОВЯДИНА). 
Телефон: 8-950-494-71-43.

***
ГОВЯДИНА. 
Телефон: 8-950-487-69-26.

***
КУРЫ-НЕСУШКИ 
(молодки).
Телефон: 8-902-623-41-85.

***
СЕНО. Самовывоз. 
Телефон: 8-952-349-42-76.

Условное осуждение является мерой уголовно-правово-
го воздействия и связано с выполнением осужденным ряда 
обязанностей и ограничений, игнорирование которых может 
привести к его отмене. УК РФ предусмотрено несколько вариан-
тов отмены условного осуждения, имеющих противоположное 
значение.

В большинстве случаев, при соблюдении осужденным порядка от-
бывания условного наказания, исполнение приговора заканчивается 
по истечении испытательного срока. Происходит это автоматически, 
вместе с истечением испытательного срока погашается и судимость. 
Вместе с тем условное осуждение может быть отменено досрочно по 
представлению органа, осуществляющего контроль за поведением 
условно осужденного, в случае, когда положительным поведением 
он докажет своё исправление. Так, согласно части 1 статьи 74 УК 
РФ, если до истечения испытательного срока условно осужденный 
поведением доказал своё исправление, полностью или частично воз-
местил вред, причинённый преступлением, в размере, определённом 
решением суда, суд по представлению органа, осуществляющего 
контроль за поведением условно осужденного, может отменить 
условное осуждение и снять с осужденного судимость. При этом 
условное осуждение может быть отменено по истечении не менее 
половины установленного испытательного срока.

Совершенно иные – отрицательные – последствия для осужденного 
могут наступить в связи с невыполнением им порядка отбывания 
условного наказания. Решение вопроса об ответственности таких 
осужденных законодатель разделил на два этапа. Первый связан 
с разовыми нарушениями или единичными случаями уклонения от 
исполнения обязанностей, второй – с систематическим или злост-
ным их неисполнением. Так, если условно осужденный единожды 
не исполнил возложенные на него судом обязанности, уклонился 
от возмещения вреда, причинённого преступлением, или совершил 
нарушение общественного порядка, за которое был привлечён к 
административной ответственности, суд по представлению вышеука-
занного органа может продлить испытательный срок, но не более чем 
на один год. Если же условно осужденный в течение испытательного 
срока систематически нарушал общественный порядок, за что при-
влекался к административной ответственности, не исполнял обязан-
ности, возложенные на него судом, либо скрылся от контроля, суд по 
представлению уголовно-исполнительной инспекции может принять 

решение об отмене условного осуждения и реальном исполнении 
назначенного судом наказания.

Согласно действующему уголовно-исполнительному законода-
тельству:

– систематическим нарушением общественного порядка являет-
ся совершение условно осужденным в течение года двух и более 
нарушений общественного порядка, за которые он привлекался к 
административной ответственности;

– систематическим неисполнением обязанностей признаётся со-
вершение запрещённых или невыполнение предписанных осужден-
ному действий более двух раз в течение одного года либо продолжи-
тельное (более 30 дней) неисполнение обязанностей, возложенных 
на него судом;

– скрывающимся от контроля признаётся условно осужденный, 
место нахождения которого не установлено в течение более 30 дней.

Еще одним основанием отмены условного осуждения является 
совершение осужденным в течение испытательного срока нового 
преступления. При этом императивность такого решения зависит от 
тяжести совершенного преступления. В случае совершения услов-
но осужденным в течение испытательного срока преступления по 
неосторожности либо умышленного преступления небольшой или 
средней тяжести вопрос об отмене или сохранении условного осуж-
дения решается судом индивидуально в каждом конкретном случае. 
При решении данного вопроса суд принимает во внимание характер 
и степень общественной опасности первого и второго преступлений, 
а также данные о личности осужденного и его поведении во время 
испытательного срока. При необходимости для выяснения таких дан-
ных в судебное заседание может быть вызван представитель органа, 
осуществляющего контроль за поведением условно осужденного. Уста-
новив, что условно осужденный в период испытательного срока вёл 
себя отрицательно, не выполнял возложенных на него обязанностей, 
нарушал общественный порядок и тому подобное, суд в силу части 4 
статьи 74 УК РФ может отменить условное осуждение и назначить на-
казание по совокупности приговоров. В случае же совершения условно 
осужденным в течение испытательного срока умышленного тяжкого 
или особо тяжкого преступления суд отменяет условное осуждение и 
назначает ему наказание по правилам, предусмотренным статьёй 70 
УК РФ, то есть по совокупности приговоров.

Прокуратура Юргинского района

ПЕРЕКРОЕМ кровлю,
ОБОШЬЁМ стены, 

УСТАНОВИМ забор, 
палисадник 

с предоставлением материала. 
Телефон: 8-912-079-76-43.

(2-2)

(4-2)

В МАГАЗИНЕ «РОДНИК» 
свежая домашняя СВИНИНА. 
Работаем с 08-00 до 20-00 без 
выходных.

Вниманию 
арендодателей!

25 ноября 2016 года в 10-00 
в малом зале администрации  
Юргинского муниципального 
района состоится собрание 
собственников земельных до-
лей, входящих в состав поля 
72:20:1107001:582, с пригла-
шением представителей ООО 
«Абсолют-Агро». Вопрос: «О за-
мене стороны  договора аренды 
(арендатора)». Собственники 
земельного участка, являюще-
гося общедолевой собствен-
ностью, будут дополнительно 
уведомлены по телефону. 

Администрация

Дорогую, любимую маму, 
тётю, бабушку 

Валентину Игнатьевну 
ЗЯБЛИКОВУ 

с днём рождения!
Мамочка наша родная,
Эти нежные строки – тебе,
Самой милой 

и самой красивой,
Самой доброй на этой земле.
Пусть печали в твой дом 

не заходят,
Пусть болезни 

пройдут стороной,
Мы весь мир поместили б 

в ладони
И тебе подарили одной.
Но и этого было бы мало,
Чтоб воздать 

за твою доброту,
Мы всю жизнь, 

наша милая мама,
Пред тобой 

в неоплатном долгу.
Спасибо, родная, за то, 

что растила,
За то, что взамен 

ничего не просила,
Чтоб горе и радость

 деля пополам,
Во всём лучшей доли 

желала ты нам.
Красива, заботлива, 

очень нежна,
Ты нам ежедневно 

и вечно нужна!
Сын, дочери, 

племянник, внук 

Дорогую, любимую жену, 
маму, бабушку 
Нину Этвиновну 

КУКАРСКИХ 
с днём рождения!  

Жена, мамочка, бабуля,
Сегодня, 

в день рожденья твой,
Тебе желаем мы здоровья, 
Любви и радости горой!
Желаем жить тебе лет триста,
Тебя ведь в мире лучше нет.
Родная жёнушка, 

мамочка, бабуля,
Ты в жизни нашей – 

яркий свет!
С любовью к тебе 

муж, дети, внуки

Основания отмены условного осуждения


